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Kurztitel

Saubere Stadt - Kampf gegen Hundekot

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, den in der Stadt Frankfurt/Main zuständigen Verantwortlichen – 

die Zeitung nennt den Leiter der dortigen Stabsstelle „Sauberes Frankfurt“ – zu bitten, seine Erfahrungen 

mit dem Thema „Saubere Stadt – Kampf gegen Hundekot“ im zuständigen Ausschuss des Stadtrates 

vorzutragen.

Begründung:

Einem umfangreichen Beitrag in der Volksstimme (15. September) war kürzlich zu entnehmen, dass der 

Kampf gegen den Hundekot auf öffentlichen Flächen nicht nur der Magdeburger CDU ist, sondern überall 

in Deutschland, insbesondere in den Großstädten, mit mehr oder weniger großem Erfolg geführt wird. Ein 

Spaziergang durch Magdeburg an einem x-beliebigen Tag und in einem x-beliebigen Viertel zeigt schnell, 

dass hier die Schlacht längst nicht gewonnen ist. Andere Städte sind offensichtlich erfolgreicher, vielleicht 

auch konsequenter.

In dem erwähnten Zeitungsbeitrag wird insbesondere Frankfurt/Main lobend hervorgehoben.

Magdeburg muss sich – auch in dieser Frage – unbedingt die Erfahrungen anderer Kommunen zunutze 

machen. 

Thomas Veil
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